

COMMISSION HUNTER

Formation des Enseignants

De nombreuses dates sont proposées aux enseignants de la région pour se former ou se perfectionner à la discipline.

Formation des Officiels de compétitions

Le Comité Régional d'Equitation d'Ile de France a pour mission la formation initiale et le recyclage des Officiels de compétition francilien. À ce titre, le CREIF propose au début de chaque année plusieurs formations qui accueillent chaque année près de 500 participants. Tous les règlements peuvent être téléchargés sur le [site Internet de la FFE](#).

Les inscriptions pour le Hunter sont ouvertes :

[FORMULAIRE D'INSCRIPTION](#)

RETROUVEZ
LES DATES
DE FORMATION
ICI.

CHEVAL & HANDICAP

LE PIED À L'ETRIER, PREMIER CENTRE D'ÉQUITHÉRAPIE
D'ILE-DE-FRANCE

L'équitation a des vertus thérapeutiques avérées que tout cavalier a un jour pu constater. Au contact des chevaux, tous s'épanouissent tant au niveau psychique que physique. En Ile-de-France, plusieurs structures accueillent un public en situation de handicap, rendant ainsi les bienfaits de notre sport accessible à tous.

**Le Centre d'Equithérapie de Fosses (95), une première en Ile-de-France**

Créée en 2006, l'association Le Pied à l'étrier œuvre afin que chacun, quelque soit son handicap, puisse découvrir ce formidable animal qu'est le cheval. La dirigeante, Blandine Caussarieu, est à la fois enseignante et ergothérapeute. Animée par la volonté d'offrir les meilleures conditions à ses cavaliers et à sa cavalerie, l'experte fédérale Equihandi à la FFE avait entamé il y a 5 ans les démarches pour ouvrir le premier centre d'équithérapie à Fosses (95).

Un projet soutenu par la Région Ile-de-France et de nombreux donateurs

En septembre 2020, c'est chose faite. Le rêve de toute une équipe et des cavaliers de l'Association est sorti de terre grâce notamment au soutien de la Région Ile-de-France et de nombreux donateurs touchés par la dimension profondément humaine de ce projet. Chevaux et poneys ont pris possession des lieux et, si les travaux ne sont pas terminés, ce havre de paix est déjà en capacité d'accueillir plus de 200 personnes en situation de handicap par semaine.

**Une inauguration espérée au printemps prochain**

Si le centre d'équithérapie a pu ouvrir ses portes à ses premiers cavaliers, l'inauguration devra attendre un peu. L'équipe de l'Association espère pouvoir procéder à une cérémonie en bonne et due forme au printemps prochain.

Félicitations à Blandine Caussarieu et à toute son équipe pour la réalisation de ce beau projet ! Nous leur souhaitons la plus belle des réussites.